

Contribución de Cuba a la paz en Colombia



Un grupo de 17 jóvenes de distintas regiones de Colombia partió este sábado hacia Cuba para estudiar la carrera de Medicina. Foto: Prensa Latina

Por: María Josefina Arce

Cuba siempre ha dejado claro su compromiso con la paz y seguridad internacional. América Latina y el Caribe fue declarada Zona de Paz en La Habana en 2014 bajo su presidencia pro t mpore de la CELAC, Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os.

La Mayor de las Antillas fue, junto a Noruega, garante de las conversiones de paz entre la otrora guerrillera Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo y el gobierno del entonces presidente Juan Manuel Santos.

En territorio cubano transcurrió durante cuatro años el diálogo que llevó en 2016 a la firma del histórico acuerdo para poner fin al conflicto armado de más de cinco décadas, que había desangrado a la sociedad colombiana.

Imparcialidad, transparencia y discreción caracterizó la actuación de Cuba, reconocida por ambas partes y organismos internacionales como la ONU. La Organización de Naciones Unidas ha destacado la importancia del apoyo de Cuba como país garante desde la gestión del pacto hasta su implementación.

Una muestra de su total compromiso fue el ofrecimiento de mil becas para estudiar Ciencias Médicas en territorio cubano, destinadas a jóvenes desmovilizados de la guerrilla y a víctimas del conflicto armado.

A razón de doscientas anuales durante cinco años es la distribución de las becas, un proceso que se inició en el curso 2017-2018 y que ha sido calificado como un verdadero gesto de humanidad.

Es así que un nuevo grupo de 17 jóvenes colombianos de diversas regiones de la nación suramericana viajó en los últimos días a la capital cubana para iniciar sus estudios en la ELAM, Escuela Latinoamericana de Medicina, una institución fruto del pensamiento y voluntad política del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

Servir a su comunidad y a toda Colombia es el deseo de estos jóvenes que ahora lo ven materializarse gracias al aporte del archipiélago.

El presidente del Partido Comunes, Rodrigo Londoño, destacó que a pesar de las limitaciones que impone el bloqueo norteamericano, Cuba hace un gran esfuerzo para garantizar la formación de estos muchachos como médicos y cumplir con su compromiso.

La sociedad colombiana ha expresado su profundo agradecimiento a la nación caribeña, a su revolución y a su pueblo, que con su responsable y serio compromiso con la paz brinda esperanza a esa Colombia profunda, a dónde el estado nunca ha llegado.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/291953-contribucion-de-cuba-a-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba